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Ah ok. Ich dachte, dass evtl. an NVME SSDs liegen würde. 

Vielleicht sind die Kexts wohl noch nicht ganz reif. Schließlich haben wir sowohl neue Hardware
als auch ein neues Betriebssystem. Zu viele Neuerungen denke ich.

Vielleicht hat ja Brumbaer eine Idee?
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